

Trois médailles d'or , 3 d'argent et une de bronze pour Cuba au Grand Prix du Tir à l'Arc



Le leadership parmi les équipes féminines et le double mixte a augmenté la récolte cubaine au Grand Prix de Tir à l'Arc au Mexique, où de plus son équipe masculine a remporté une médaille de bronze.

Les féminines, menées par Maydenia Sarduy, championne individuelle de la Ronde Olympique, avec Lorisglenis Ojea et Elizabeth Rodríguez ont vaincu 5 à 4 lors de la finale l'Argentine représentée par Ximena Mendiberry, Florencia Leithold et Fernanda Faisal.

L'or pour le mixte a été plus disputé , avec Cuba représentée par Maydenia et Juan Carlos Stevens qui en chemin ont battu 5 à 3, les Dominicains Yessica Camilo et Daniel Martínez et 6 à 2 les Guatémaltèques Yesenia Valencia et Thomas Flossbach. Ensuite pour le titre ils ont battu les Mexicains 5 à 3 Gina González Garza et Oldair Zamora.

Pour le bronze les Cubains ont battu 5 à 4 Porto-Rico.

Le bilan total des Cubains , qui dans peu de jours participeront aux Jeux Panaméricains

de Toronto est de 3 médailles d'or, 3 d'argent et une de bronze.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/60757-trois-medailles-dor-3-dargent-et-une-de-bronze-pour-cuba-au-grand-prix-du-tir-a-larc>



Radio Habana Cuba